



FOTO: FACH

Censo llega hasta la Antártica

Con el apoyo de la Cuarta Brigada Aérea se realizó el Censo en la Antártica Chilena. En Villa Las Estrellas se encuestaron a 19 personas, las cuales se desempeñan de la Fuerza Aérea, Armada y la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), como parte de la dotación 2024.

“En general, los habitantes de Villa Las Estrellas resaltan la importancia de ser censados en un lugar tan extremo aquí en la Antártica Chilena, ya que es el operativo estadístico más importante en el que participan todos los habitantes del país. Este hecho particular significa que se están llegando a todos los lugares y regiones, lo cual es beneficioso para toda la población y por eso es tan importante la participación de todos y todas”, señaló el capitán de bandada, Ismael San Martín.